



**DEJAN LIBRE A REHEN.**— Milán, Italia, junio 14. Una rehén no identificada se cubre la cara junto a un policia cuando se permitió que ella y otras dos mujeres salieran del edificio de un Banco, donde varios hombres armados tienen a más de 20 rehenes.

## Plan de España Contra el Terrorismo en Europa

MADRID, junio 14. (EFE).— España, al igual que Gran Bretaña, Francia, República Federal Alemana, Italia, Holanda y Bélgica, se han lanzado a la tarea común de acabar con la terrible plaga del "euroterrorismo". El plan "antiterrorista" español, que consta de 12

puntos y abarca todos los campos de la Seguridad Pública, se anuncia en primera plana en el vespertino madrileño "Diario 16". Responde esta iniciativa al Ministro español del Interior, Juan José Rosón, quien en una entrevista subraya los dos planteamientos básicos para destruir

la acción terrorista. En primer lugar cooperación estrecha en la lucha antiterrorista con países europeos afectados por este tipo de violencia. El segundo objetivo prioritario será el cortar los apoyos internacionales que reciben los grupos terroristas para sus acciones.

## Seria Escasez Materias Primas Experimenta Irán

TEHERAN, junio 14. (UPI).— Irán está experimentando una intensa alza de precios y escasez de materias primas industriales y repuestos de maquinarias, debido al doble problema de las sanciones económicas occidentales y la falta de seguridad, dijo el Presidente Abolhassan Bani-Sadr en declaraciones difundidas hoy.

ciado ayer en la localidad turística de Sari y difundido por la Agencia noticiosa oficial iraní Pars. En declaraciones hechas hoy en otra localidad noroeste, Rasht, Bani-Sadr dijo que los precios subieron recientemente un 50 por ciento. "Si suben al 70 por ciento, no podremos resistirlo, y tendremos que usar la fuerza para resol-

En la parcela de la cooperación europea, el Ministro español del Interior se ha entrevistado ya con sus colegas de Italia, Gran Bretaña y Alemania Federal. Para el próximo mes de julio se espera en Madrid la llegada del Canciller francés, Christian Bonet. "Los países europeos — dijo Rosón — están de acuerdo en que la lucha contra el terrorismo ha de hacerse de forma global y homogénea".

"Los precios llegaron a un nivel alarmante desde donde pueden ir todavía más alto, a gran velocidad", advirtió Bani-Sadr en un discurso pronun-

—Favor pase a la página 13.

—Favor pase a la página 13.

## Hoy en la Historia

- Por The Associated Press.
- Hoy es domingo 15 de junio, el 167 día de 1980. Faltan 199 para que termine el año.
- Acontecimientos salientes de la fecha.
- 1536- Muere en las inmediaciones de Buenos Aires el hermano del Primer fundador de la ciudad, Diego Mendoza.
- 1744- El Almirante Inglés Sir George Anson termina su viaje alrededor del mundo.
- 1838- Batalla del Palmar, que dio el poder del Uruguay al General Fructuoso Rivera, alzado contra el Presidente Manuel Oribe, en julio de 1836.
- 1904- Más de 1.000 personas mueren en un fuego a bordo del barco general

—Favor pase a la página 14.

# Bajan los Tipos de Interés Bancos de E.U.

NUEVA YORK, junio 14. (UPI).— Varios Bancos importantes bajaron hoy la tasa básica de interés al 12 por ciento, y los analistas no coinciden en cuanto a la evolución de ese índice.

pero también es claro que hubo una erosión a largo plazo en la posición financiera de los Bancos", dijo el economista Anthony Boeckh, editor de la Revista Bank Credit Analyst. "Los Bancos están pasando por momentos muy difíciles para mantener su base de capital en un medio económico inestable".

Chase Manhattan Bank, el tercer Banco más grande de Estados Unidos, Morgan Guaranty, Irving Trust, Bankers Trust y Chemical Bank — todos ellos figuran entre los 20 Bancos comerciales más grandes—, adoptaron la tasa del 12 por ciento anual.

Lo que ocurre es que los Bancos están pagando todavía tasas altas sobre certificados de depósito a seis meses o mayor plazo. Los Bancos están tratando también de recuperarse de la caída de utilidades que experimentaron cuando se aceleraron las tasas de interés.

Desde abril pasado, la tasa básica cayó del 20 por ciento y aunque sigue muy alta para su valor tradicional, el 12 por ciento es el nivel más bajo desde agosto último.

"Recientemente hubo una caída de utilidades,

## Guatemala no Romperá Relaciones con los E.U.

GUATEMALA, junio 14. (ACAN-EFE).— El Presidente de Guatemala General Romeo Lucas García, dijo que su Gobierno no romperá relaciones diplomáticas con Estados Unidos.

que en meses pasados su Gobierno fue objeto de "presiones inaceptables" de parte de funcionarios estadounidenses partidarios de reformas precipitadas".

Lucas García dijo que las relaciones entre este país y Washington se desarrollan normalmente, aun-

Manifestó que ha desestimado sugerencias de algunos sectores guatemaltecos para que rompa con Estados Unidos, aduciendo que se trata de intervenir en la política nacional, al igual que antes lo hizo en Nicaragua y El Salvador.

## Muere en China la "Dama de los Cuernos"

PEKIN, junio. (EFE).— Tenía los ojos tristes, el gesto fatigado, la señora Chao Lish, que murió a los 88 años de edad, seis meses después que florecieran en su cabeza unos rotundos cuernos.

del misterio. Cabría especular, puesto que en China perduran algunos leves vestigios medievales, sobre si se trató de un caso demoníaco.

La fotografía de la anciana aldeana china recorrió el mundo en los últimos días de mayo y casi contemporáneamente la "Dama de los cuernos" exploró.

Especialistas consultados saciaron la curiosidad popular explicando que "tanto en el exterior como en el interior, la historia registra casos de personas con cuernos", y que, por lo que a la ciencia atañe, puede afirmarse que "su origen es patológico".

La noticia de su fallecimiento le fue facilitada a la Agencia "EFE" por el Departamento de Información.

La vida de la viejecita transcurrió placida en la pequeña comuna de Nan San Litung, localidad de Jiaohe, Provincia de Hebei, hasta que hicieron su aparición los extraños pequetanos.

¿Acaso su corazón se rebeló contra la cornamenta, contra esa extraña enfermedad que se hizo asta sobre su venerable cuero cabelludo?

Parecían al principio pequeños chichones, bien simétricos —donde los lle-

Los médicos chinos no han podido, por el momento, averiguar las razones

—Favor pase a la página 13.



**EVACUADOS POR ERUPCION.**— Kalama, Washington, junio 14. Residentes del rio Kalama Superior, duermen en el suelo del Centro Comunal de Kalama, tras ser evacuados de sus hogares. El sitio ha sido designado como centro de evacuación de la Cruz Roja, para aquellos cuyas vidas corren peligro durante la lluvia de cascajo y lava brotada del monte Santa Helena. (UNIFAX II de UPI).

## Las Corbatas Revelan la Personalidad

LONDRES, junio. (AP).— Dime qué corbata usas y te diré qué bebes, es el lema de las camareras de los bares londinenses.

De acuerdo con una encuesta realizada por la Asociación Británica de Fabricantes de Corbatas, las camareras opinan que los casanovas generalmente usan corbatas chillonas o con diseños florales y casi siempre beben whisky.

"Tienden a ser amistosos, a veces demasiado..." declaró una encuestada.

La forma en que está hecho el nudo o su tamaño no tiene importancia, afirma el estudio. Lo importante es el color o el diseño.

Por ejemplo, una plateada o gris significa que su dueño beberá gin-tonic, los que usan corbatas verdes piden vodka con agua tónica, los que favorecen tonalidades pasteles en sus

—Favor pase a la página 14.